



Zoom sur... Un "pôle volailles" structuré

Avec le rachat d'Allier Volailles, Solexia devient un acteur majeur dans la filière des volailles d'Auvergne. Ce rachat vient renforcer le Pôle Volailles du groupe déjà riche des Volailles Vey (Label Rouge et IGP Volailles Fermières du Velay) et de Sedivol (Label Rouge et IGP Volailles Fermières d'Auvergne). Avec le rachat d'Allier Volailles, le Pôle Volailles atteint 27.6M€ soit près de 32% du chiffre d'affaires du groupe. Allier Volailles est aussi la septième acquisition de Solexia Agro créé en 2012 déjà constituée des Salaisons du Val d'Allier à Langeac (16.7M€ 2019) rachetées en 2003, Volailles Vey à Polignac (7.8M€) rachetée en 2008, Maison Chillet à Saint-Symphorien-sur-Coise (9.3M€) rachetée en 2014, Le Graton Lyonnais à Reventin-Vaugris (4M€) rachetée en 2017, Sedivol à Isserteaux (5.6M€) rachetée en 2018 et Bissardon Jus de Fruits (7.5M€) rachetée en 2018. Le groupe Solexia c'est aussi un pôle Arts de la Table créé en 2014 avec l'entreprise Jodas (9.5M€) et ses deux marques Pradel Excellence rachetée en 2010 et Albert de Thiers rachetée en 2016. Un pôle Gastronomie & Vins (1M€) avec le restaurant Burgundy by Matthieu (anciennement Burgundy Lounge créé en 2014). Et une entreprise de fret maritime RMP Caraïbes (11.1M€) rachetée en 2006.

S. Joly